

Hilfe

Von Prue

Kapitel 6: Glücklicher Mensch der Welt

Als er am nächsten Morgen wieder wach wurde, wusste er nicht mehr genau, was passiert war. Er stand auf und ging ahnungslos ins Bad, und als er in den Spiegel sah, wollte er seinen Augen nicht glauben. „Ich habe meinen Körper wieder!“, sagte er total ungläubig und war in diesem Moment der glücklichste Mensch der Welt ...

Er machte sich dann frisch und suchte Lina in dem ganzen Haus, doch er konnte sie nirgendwo finden. Da fiel ihm auf einmal wieder ein, dass sie ja am vorherigen Tag sagte, sie hätte noch was zu erledigen. Geduldig setzte er sich auf die Couch und wartete auf sie.

Lina kam dann so gegen Mittag wieder nach Hause und wusste schon längst, dass er wieder seinen ursprünglichen Körper wieder hatte. Immerhin war sie eine Hexe ...

Sie ging gleich ins Wohnzimmer, da sie Shinichi dort vermutete und fand ihn auch dort auf. „Guten Morgen! Wie ich sehe, bist du wieder der Alte!“, stellte Lina mit einem Grinsen im Gesicht fest. Shinichi drehte sich sofort um, als er Linas Stimme vernahm und lächelte sie sanft an. „Ja ... Jetzt bin ich wieder der Alte, und das habe ich nur dir zu verdanken!“

Als er Lina jetzt an sah, sah er sie mit anderen Augen ... Er fand, dass sie wunderschön war, und er merkte plötzlich, wie sein Herz immer schneller schlug ... Doch wieso? Hatte er sich etwa in Lina verliebt!? Was das denn überhaupt möglich!? Er kannte sie doch gerade mal einen Tag, wenn überhaupt.

Doch was er nicht wusste: Auch Lina ging es so, als sie Shinichi ansah. Sie hatte ihn schon immer ein wenig bewundert und hat all seine Fälle entweder Fernsehen mitverfolgt oder unter geistlicher Beobachtung. Und nun stand er genau vor ihr, und in diesem Augenblick wusste nicht mehr genau, was sie sagen sollte ... Das wunderte sie sehr, denn sie hatte ja schon immer eine große Klappe und ihr fiel ja immer ein Gesprächsstoff ein, doch diesmal ... diesmal war es anders ...

Sollte sie ihm sagen, dass sie ihn bewunderte und sich in ihn verliebt hatte oder lieber doch nicht?! Sie war eine Hexe, und noch dazu hatte sie sich selber geschworen, sich niemals zu verlieben, denn für sie war Liebe nichts weiter als Schwäche ... Dadurch machte man sich von einer anderen Person abhängig, und sie wollte für immer frei und unabhängig sein, denn sie ging ja den Weg der Kriegerin, und die Liebe hat auf diesem Weg eher wenig verloren ...

Tja, und jetzt!? Jetzt stand Shinichi vor ihr ... Derjenige, an dem sie ihr Herz verloren hatte ...

Shinichi war sich seiner Gefühle bewusst und entschied es ihr auch zu sagen. „Lina ... Ich liebe dich!“, gestand er mit sanfter, männlicher Stimme.

Geglaubt, sich irgendwie verhöhrt zu haben, blickte sie ihm überrascht in die Augen, doch als ihr bewusst war, was er gerade zu ihr gesagt hatte, war sie in dem Moment die glücklichste Frau der Welt und erwiderte mit einem leichten Lächeln auf den Lippen: „Ich liebe dich auch ...“ Als Shinichi diese Worte vernahm, stand er auf und ging langsam auf sie zu. Nachdem er endlich direkt vor ihr stand und ihr ganz nahe war, strich er ihr mit seinem rechten Handrücken zärtlich über ihre linke Wange und küsste sie dann sanft auf die Lippen ...

Lina erwiderte den Kuss langsam und genoss ihn sehr, denn dies war ihr erster Kuss, und sie wünschte sich, dass er niemals enden würde ...